
Pièces 4 Pièces

Superficie 123 m²

Référence 8146V

Prix 3 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Gazagnaire  -  Front  de  mer  -  Situé  dans  le  secteur  très  prisé  du  Palm Beach,  en

front  de  mer  face  aux  plages  du  Mouré  Rouge,  sublime  appartement  4  pièces

traversant  au  dernier  étage  offrant  une  merveilleuse  vue  sur  la  mer,  les  Iles  de

Lérins et  le  Cap d'Antibes.D'une surface de 123m² il  se compose d'une d'entrée

par  ascenseur,  un  spacieux  et  lumineux  séjour  donnant  sur  une  belle  et  large

terrasse, une cuisine américaine entièrement équipée, une chambre parentale avec

salle de bains, dressing, s'ouvrant sur la terrasse et la vue mer, deux chambres en

suite avec chacune sa salle de douche, un ...

Gazagnaire - Seafront - Located in the highly sought-after Palm Beach area, on the

seafront facing the Mouré Rouge beaches, this sublime 4-room top-floor apartment

offers  a  wonderful  view  of  the  sea,  the  Lérins  Islands  and  Cap  d'Antibes.With  a

surface area of 123m², it comprises an elevator entrance, a spacious, bright living

room opening  onto  a  large  terrace,  a  fully-equipped  open-plan  kitchen,  a  master

bedroom with bathroom and dressing room opening onto the terrace and sea view,

two  en  suite  bedrooms,  each  with  its  own  shower  room,  a  guest  toilet  and  a

laundry room. Top-of-the-range ...

AMANDA PROPERTIES 

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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